

Mainz-Gonsenheim 04.09.2019

Ortsverwaltung Gonsenheim
Rathaus

55124 Mainz

Antrag zur Sitzung des Ortsbeirates am 17. September 2019

„Tempo 30-Markierungen“

Die Tempo-30-Markierungen auf den Fahrbahnen sind neben den 30km/h-Ausschilderungen für Autofahrer ein zusätzlicher wichtiger Warnhinweis, die Geschwindigkeit auf das gesetzlich vorgeschriebene Maß anzupassen. Wiederholt ist die SPD Fraktion von Bürgerinnen und Bürgern auf kaum mehr lesbare Markierungen in Gonsenheim angesprochen worden.

Die SPD Fraktion bittet daher die Verwaltung, die Tempo-30-Markierungen auf den Fahrbahnen in Gonsenheim, dort, wo diese kaum mehr erkennbar sind (z.B. Foto Heidesheimer-Straße), zu erneuern.

Für die SPD-Fraktion:
Jens Carstensen
- Fraktionssprecher –

